



Das war Duisburg 2012

Am 06.12.2012, pünktlich zu Nikolaus konnten wir den Scheck zugunsten des Kinderschutzbund Wuppertal an die Verantwortlichen übergeben.



Eckhart Kranz, Kerstin Holzmann, Maik Kaufmann, Martin Ciekliniski, Raphale Fischer

Bei den 24h von Duisburg welches durch Skyder Promotion gingen Maik Kaufmann und Martin Ciekliniski nochmals für den Kinderschutzbund Wuppertal an den Start. Auch in diesem Jahr wurden wieder Sponsoren unter dem Motto "nen fuffu geht immer" gesucht und gefunden. Leider wurde Martin Ciekliniski gezwungen nach 10 Stunden das Rennen vorzeitig zu beenden, da eine Weiterfahrt nach einem schweren Sturz unmöglich gewesen wäre. Schweren Herzens stellte er sein Bike ab. Von diesem Zeitpunkt an führ Maik Kaufmann nicht mehr nur für die "Gute Sache" sondern auch für seinen Freund Martin.

Zum Schluß reichte es aber immer noch für eine Summe in Höhe von 2632,19 Euro.

Danke an alle Sponsoren.



www.sportlerhelfen.de

Hilfe die ankommt.